

Ikatan Masyarakat Gandapura Peringati Maulid Nabi

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 03/11/2024



ORINEWS.id – Ikatan Masyarakat Gandapura (Imapura) Banda Aceh menggelar peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Asrama IMKB, Banda Aceh, Minggu (3/11/2024).

Acara ini dihadiri oleh sejumlah tokoh masyarakat daerah itu dan diharapkan dapat memperkuat sinergi antara masyarakat Gandapura yang berada di Banda Aceh dan di Kabupaten Bireuen.

Tokoh Masyarakat Gandapura, Muzakkar, mengajak semua elemen masyarakat untuk kompak dan saling peduli, serta memberdayakan sesama, baik di Banda Aceh maupun di daerah asal mereka.

Saya mengajak kita semua untuk saling memperhatikan dan bersinergi untuk kemajuan kita bersama,” ajak Muzakkar yang saat ini menjabat sebagai Kepala MAN 2 Banda Aceh.

Sementara Camat Gandapura, Azmi, menekankan pentingnya menjaga kekompakan dan memperkuat silaturahmi di antara masyarakat

Ia menyebutkan, masyarakat Gandapura tersebar di berbagai daerah, termasuk Banda Aceh, Aceh Besar, dan Sabang, namun hingga kini belum sepenuhnya terhimpun dalam satu wadah.

“Karena itu, mari kita manfaatkan momentum maulid ini untuk bersatu lebih kuat lagi,” kata Azmi.

Ketua Asosiasi Pemerintah Desa Seluruh Indonesia (Apdesi) Kecamatan Gandapura, Tgk Mauliadi menyerukan agar masyarakat untuk meneladani sikap Rasulullah melalui peringatan maulid ini.

“Jangan maknai maulid ini hanya untuk makan kenduri, mari jadikan momentum ini untuk meneladani akhlak Rasulullah SAW dan menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari,” ujarnya.

Sebelumnya, Ketua Imapura Banda Aceh, Rusydi mengajak masyarakat untuk bersama-sama merumuskan langkah-langkah dalam menindaklanjuti kekompakan yang telah terjalin, termasuk rencana pembentukan sekretariat organisasi ini.

Gandapura memiliki banyak tokoh, kalau kita bersatu maka yang tidak mungkin akan menjadi mungkin. Ke depan, saya mengajak kita semua untuk semakin kompak,” kata Rusydi.

Acara ini juga dihadiri oleh sejumlah tokoh lokal maupun nasional, seperti Darwati A Gani (anggota DPD RI), Zulkarnaini Syeh Joel (Ketua PSI Aceh).

Kemudian, HM Fadhil Rahmi (Cawagub Aceh), Khairul Amal (Cawalkot Banda Aceh), Asrul Abbas (Wakil Ketua Kwarda Gerakan Pramuka Aceh) dan sejumlah tamu undangan lainnya.

Adapun ceramah maulid disampaikan oleh Tgk Muzakkir, yang dikenal sebagai Waled Cot Trueng. Dalam kesempatan itu, Waled Cot Trueng menyampaikan sejumlah pesan moral kepada masyarakat Gandapura, termasuk pentingnya meneladani akhlak dan perilaku Nabi dalam kehidupan sehari-hari. []